

# 日頃の取り組み披露

高松「ボランティア発表会」



▶高松支局  
〒760-0028  
高松市鍛冶屋町7-10  
TEL087(851)3511  
FAX087(826)0703

を報告、思いや学んだことなどを発表した(写真)。社会奉仕団体の高松キワニスクラブ(小竹和夫会長)が、毎年春に各校からボランティア活動の提案を受け、助成している。発表会は毎年1月下旬に行っている。

発表したのは、高松市立檀紙小、太田小、亀阜小、鶴尾中、花園小、栗林小、国分寺南部小、牟礼南小、十河小、屋島小、高松第一中、大手前丸龜中(ビデオ参加)』発表順。

各校とも、あいさつや清掃、ペットボトルキャップ回収など取り組んでいる活動を紹介。中にはルポ風に観光ガイドなどを実演したり、学年ごとの地域での奉仕活動を報告したりした学校もあった。

児童・生徒らは「ボランティアは人と人とのつながりを深める」「相手が喜んでくれることで、自分の心も豊かになる」などと感想を話し、ボランティア活動を続けたいとの思いを新たにしていた。

高松市などの小・中学校の児童・生徒が、学校や地域で取り組んでいる奉仕活動を披露する「少年ボランティア発表会」が25日、同

市内のホテルで開かれた。約100人が、1年に取り組んだボランティア活動

H.31.1.26. 四国新聞

# 奉仕の心 学んだよ

高松、小中学生が活動発表



学校で取り組んでいるボランティア活動を発表する児童たち(高松市内のホテル)

学校で実践している奉仕活動を発表する第17回少年ボランティア発表会(高松キワニスクラブ主催)が25日、高松市内のホテルであ

り、参加した市内の小中学生らがボランティア精神の育んでもらおうと、毎年開催。同クラブは今春、発表会に参加した高松、丸龜両市内の小中学校計12校に活

動への助成金3万円を贈っている。

初めて参加した太田小は、20年以上続く伝統のあいさつ活動のほか、「9」のつく日をクリーンデーと定めて中庭の草抜きや落ち葉拾いに取り組んでいることなどを紹介。「学校だけでなく、地域の一員としても活動を広げたい」と意欲を語った。

檀紙小は週2回、朝の10分間に行っているさまざまなボランティア活動を実演

を交えて紹介。「さわやかな気持ちで1日をスタートできる」「誰かの役に立ち、喜んでもらえるうれしい」と達成感や充実感を伝えた。